

La Grande Table 2022 : une 10^e édition gourmande

La 10^e édition de la Grande Table aura lieu le dimanche 19 juin 2022 dans la Grand-Rue de Morges, de 9h à 18h. La traditionnelle manifestation bisannuelle sera l'occasion de découvrir des mets provenant de différentes cultures, tandis que des spectacles folkloriques rythmeront la journée.

Organisée par la Commission consultative d'intégration Suisses-Étrangers, la Grande Table retrouvera la Grand-Rue pour une manifestation riche en saveurs et animations. Après l'annulation de l'édition 2020 pour des raisons sanitaires, 27 stands régaleront les papilles des visiteuses et visiteurs cette année. Cette 10^e édition donnera l'occasion de goûter des spécialités du Pakistan, du Sénégal ou encore de la République dominicaine. Tout au long de la journée, la Grand-Rue résonnera au son des musiques balkaniques et thaïlandaises, ou encore de la salsa caribéenne.

Une édition plus durable

Afin de réduire la quantité de déchets produite durant la journée, la manifestation utilisera exclusivement de la vaisselle réutilisable consignée, à retirer auprès de l'ensemble des stands.

Vivre-ensemble « à la morgienne »

La Grande Table est organisée tous les deux ans par la Commission consultative d'intégration Suisses-Étrangers. Animant la ville avec diverses actions, la Commission a pour buts de favoriser la participation de la population étrangère à la vie publique locale et de créer des moments de rencontre avec les Morgiennes et Morgiens. La Grande Table démontre la volonté de la Ville d'offrir un cadre d'intégration et de relations harmonieuses entre communautés.

Les stands ainsi que le programme sont à découvrir sur [morges.ch/grandetable](https://www.morges.ch/grandetable).

La Municipalité

Morges, le 31 mai 2022

POUR TOUT RENSEIGNEMENT COMPLÉMENTAIRE, VEUILLEZ PRENDRE CONTACT AVEC

M. Laurent Pellegrino, municipal Cohésion sociale, logement et sécurité et président de la Commission consultative Suisses-Étrangers – tél. 079 718 92 14

M. Abdelrahman Abu El Hassan, chef de l'Office de la cohésion sociale – tél. 079 645 30 67
